
年度末の授業参観・学級懇談お世話になりました！

２月２４日（金）は、本校授業参観・学級懇談を開催しました。今年度は、コロナ禍の波がなぜ

たくさんの保護者の皆さか学期末に高まることから１学期末も２学期末も実施できませんでした。

まに来校いただき、子どもたちの学習の様子を参観いただきましたがいかがだっただしょうか。本

校は各学級の児童数が多いことから廊下から観ていただく保護者が多く、見えにくかったり聞こえ

にくかったりしたことについて申し訳なく思っております。どうかご容赦ください。

ところで、当日は天候が良くない中、学校の呼びかけに応じて多くの保護者に「車以外での来

校」に協力いただき、本当にありがとうございました。本校は、駐車場が少なく、やむなく「学習の

場である運動場」を開放しておりますが、それでも難しい状況にあります。今後とも大きな行事の

際には、「車以外での来校」にご理解とご協力をいただければありがたいです。

２月２８日の６年スポーツ交さて、今週半ばからいよいよ３月に突入します。残す主な行事は、

流会（東小との「体と心」の交流）、３月３日の送別遠足（お弁当お世話になります！）、３月２３

となりました。日の卒業式（在校生代表として５年生が出席）、３月２４日の修了式（１～５年生）

学校としましては、行事への取組をとおして「子どもたちの力をしっかり高めたい」と考えています。

火災避難訓練を実施しました！
冬になり空気が乾燥すると増加する火災…。最近のニュース等でも度

２月１６日（木）に、上益城消防本部から々報道されています。学校では、
「理科室からの出火」を想消防士をお招きし、避難訓練を実施しました。

定し、全員で避難し、消防士から「火に対する注意や心構え」を指導をい
ただきました。また、児童代表が消化器を使った消火訓練を行いました。
私は子どもの頃から、「泥棒は持てる物しか持って行かないけど、火災

火は日常生活に欠かせないものですが、本当には全部持って行く」と教えられ、注意喚起されてきました。
恐ろしいものでもあります。各ご家庭でも子どもたちと「ルール作り」をしていただければありがたいです。

２学期の始め頃、５年生のバスケットゴールを修理！
数人が「運動場のゴールを修理してください」というお願いに来ました。「考えて

おきます」と返事していましたが、本校事務の上野先生が予算をやりくりしてく

５年生、遅くなってごめんなさい！友だちれ、やっと修理することができました。

と遊んで、仲良くなったり体力を高めたりすることにしっかりと活用してください。

実は、各学校とも「外のバスケットゴール」には悩みがあります。リングにぶら下がったりして壊されること

嘉島西小のバスケットゴールが、子どもたちに長く使われればいいなあと思います。がとても多いからです。
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消化！


